



Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: ICEL BERNARDO LEPE
ARRIAGA.

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: COMPUTACION

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 6 de diciembre del 2020.

POWER POINT

El hombre es, por su sensibilidad y su gran capacidad de raciocinio, crearon POWER POINT uno de los programas importantes y utilizados por todos nosotros, que ahora existen en Microsoft en la paquetería de office. Es un programa de Microsoft que fue creado para la presentación de diapositivas que nos ayuda como personas para realizar algunos de nuestras labores, presentaciones con animación, colores de fondos y mucho más para plantear a nuestra diapositiva.

POWER POINT es un programa de Microsoft que nos permite realizar presentaciones a través de las diapositivas, el programa contempla la posibilidad de utilizar textos, imágenes, música y animaciones. Es uno de los programas de presentación más extendidos. Es totalmente tan espacioso para utilizar distintos campos de la enseñanza, los negocios, etc. Según cifras en Microsoft, cada día son realizados Aproximadamente 30 millones de presentación con POWER POINT.

Es uno de todos los programas que existen en la paquetería de office creados para los diseños para hacer presentaciones con párrafos de textos esquematizados, así como todas las presentaciones en diapositivas, animaciones de textos e imágenes prediseñadas o importadas desde imágenes de la computadora. Consideremos que se puede aplicar diversos diseños de fuentes y plantillas. Este tipo de presentación están prácticamente en Microsoft Word. Con el PPT y todos los dispositivos de impresión adecuada se puede realizar muchos tipos de resultados relacionados con todas las presentaciones: transparencias documentos impresos para los asistentes a la presentación, notas y esquemas para el presentador, o diapositivas estándar de 35mm.

En la historia está plasmada que POWER POINT comenzó como un producto llamado (PRESENTER) que se dio en el año 1987. Que fue desarrollado en una empresa en california, FORETHOUGHT. El PRESENTER, mejor conocido como POWER POINT estaba pensando para darle una herramienta de negocios para los profesionales. A su tiempo, la mayoría de las presentaciones se daban utilizando diapositivas superiores a 35mm. FORETHOUGHT vio el valor de darles a las personas otra opción. La computadora personal emergente completa con todas las capacidades gráficas. La entidad creyó que su programa podría reducir significativamente al tiempo y el costo asociado con crear y dar presentación. Y vemos en este apartado que POWER POINT ha sido actualizado por periodos de tiempo, para mejorar su versión en ellas actualizadas.

POWER POINT EN LOS AÑOS 90.

POWER POINT 98

POWER POINT EN LOS SIGLOS XXI.

POWER POINT 2000

POWER POINT 1.0

POWER POINT XP

POWER POINT 2.0

POWER POINT 2003

POWER POIN 3.2

POWER POINT 2007

POWER POINT 40

POWER POINT 2013

POWER POINT 95

POWER POINT 2016

POWER POINT 97

Una de las acciones que existen en la ventana de **POWER POINT**, más bien para apoyarnos en nuestro trabajo, ayudarnos a mejorar nuestro trabajo y quedando de una mejor manera. Ya que todo fue creado correctamente.

Las configuraciones de las presentaciones con diapositivas, son los usos de las opciones en la sección tipo de presentación para especificar como desea mostrar la presentación a la audiencia o público. Ya que es muy importante tener en orden y bien puesto nuestra información en nuestra diapositiva. **La reproducción de narraciones e intervalos pueden mejor nuestra presentación autoejecutable o basada en web.** Al contar con una tarjeta de sonido, micrófonos y altavoces y, opcionalmente una cámara web, para grabar la presentación en **POWER POINT** y captar todas las narraciones, los intervalos de diapositivas y los gestos de lápiz. Después de una grabación, en cualquier otra presentación que pueda reproducir para usted o para el público en presentación con nuestra diapositiva ya ordenada ya se puede guardar en un archivo de video.

Estado una vez dentro del programa de **POWER POINT**, nos encontramos con pestañas que nos ayudan a facilitar y trabajar nuestras diapositivas, tan conocidas como barra de menú, que en ellas están las opciones de inicio, insertar, diseño, transiciones, animaciones, presentación con diapositivas, revisar y vista. Dentro de cada uno de esas pestañas nos aparecen varias opciones, dentro de ellas hay opciones que en nuestra unidad cuatro son nuestros temas. Muy interesante, cada uno de nuestros temas.

Una empresa de origen estadounidense, Microsoft siempre será de gran utilidad para todos en cualquier momento. Gracias a sus creadores por creado por tan importantes programas dentro de Microsoft. **Como Microsoft Word, Microsoft Excel, Microsoft Publisher, Microsoft Access y POWER POINT.** Entre otros, ambos programas tienes diferentes funciones, movimientos y pestañas, pero si trabajan para un bien común, ya que unos de estos programas cuentan con creación de tablas, graficas, hipervínculos, y otras en la creación de invitaciones, diplomas, entre otros. Creación de cualquier documento con diferentes características y requisitos. **Gracias a la creación de la computadora ya que tuvo que pasar por muchos procesos hasta llegar a lo que ahora es, es una maquina muy utilizada y de gran utilidad en cualquier área de trabajo, que fue creado para guardar y almacenar información.**

Entonces en mi persona gracias a Microsoft y a sus creadores por tan importantes programas incluidos a Microsoft, y la capacidad que hay en cada uno de esos programas, que en verdad nos han ayudado, nos ayudan y nos seguirán apoyando, gracias a la ciencia y a la tecnología que aumentan día con día y año tras año, para dar y mejorar la vida de las personas, ya que en nuestra actualidad ha sido de mucha ayuda, tanto en el mundo de los negocios.

